



Acciones ya en PAN y PRI, exigen...

Urge reconstruir desde ya el México libre y democrático.

Al igual que para la exregenta **Claudia Sheinbaum** en lo que a evidenciar el término del prolongado periodo de silenciosa sumisión al inquilino de Palacio, exhibido en los últimos años, para el inicio de los procesos de renovación-refundación de los partidos de la coalición opositora que fueron "barridos" en prácticamente todos los ámbitos durante los pasados comicios, el tiempo corre ya en su contra.

Y esto porque, repuestos apenas del duro golpe *psicológico* que para muchos implicó conocer los resultados obtenidos por Acción Nacional y el Revolucionario Institucional, por sus candidatos a nivel federal, estatal y municipal, el volumen de los reclamos y la exigencia de explicaciones a las fallidas dirigencias de **Marko Cortés Mendoza** y el impresentable **Alejandro Alito Moreno Cárdenas** alcanzaron tal nivel que, en cuestión de horas se tomaron en exigencia de renuncias y abandono inmediato de sus respectivos cargos.

En lo que refiere al *perredismo* de **Jesús Zambrano Grijalva**, que terminó perdiendo el registro como partido político nacional, huelga explicitar, ya ni reclamos hubo...

Una primera respuesta a los reclamos de la militancia en la arena *blanquiazul* y *tricolor* es ya la aún informal ruptura de la fracasada alianza tripartidista conformada para hacer frente al oficialismo, que con **Andrés Manuel López Obrador** operando desde lo más alto del poder y con recursos del erario indujo una votación que no sólo los derrotó ampliamente en las urnas, como sabemos, sino que, en la práctica, acabó rompiendo la unidad de unos y otros y los colocó, en los hechos, al borde de su desaparición.

Tal es la situación que, al margen de consideraciones de otra índole, lo único cierto en la actualidad es que son cada vez menos quienes piensan que la

La militancia de PRI y PAN exige la renuncia y abandono inmediato de sus cargos a sus dirigentes.



Consulte otras columnas del autor siguiendo el QR.

vía para restablecer la ahora amenazada democracia pudiera darse de la mano o bajo la conducción de liderazgos emanados o formados en las filas del PAN o PRI y, en contraste, que en medio aún de la crisis tiende a generalizarse la convicción de que amén ganar la elección el pasado 2 de junio el sufragio masivo por el partido del gobierno, Morena y sus parásitos aliados del PVEM y PT, sepultó el sistema de partidos como lo habíamos conocido en las últimas décadas.

En adelante, vale decir que todo será distinto y es a la vista de ello que la actual oposición, sus dirigencias de turno y nuevos liderazgos encargados del relevo deben comenzar a replantear ya su futuro si es que, como parece, no están decididos aún a ver morir y enterrar a las añosas organizaciones desde las que han venido escribiendo sus respectivas historias en la arena política nacional o regional...



DESCANSO

* Apenas al cierre de mayo, en la texana localidad de Eagle Pass, el gobernador priista **Manolo Jiménez** formalizó el anuncio de una inversión por 1,450 millones de pesos a realizarse en la región central de Coahuila, por parte de la firma Kickapoo Tradicional Tribe of Texas y el Grupo Industrial Monclova, que generará miles de empleos y detonará el desarrollo en esa parte de la entidad...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.